
“公司於四月與香港特區政府就建議公司與九廣 

鐵路公司的合併簽署一份諒解備忘錄...合併計劃

因而取得進一步進展。”

主席  錢果豐博士

“年內，我們的發展策略隨著北京地鐵四號綫項目

在獲得中央政府批准並簽署《特許經營協議》後

開始落實。”

行政總裁  周松崗

成果初現


